

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Peringatan Hari Guru Nasional ke-78 dan HUT KORPRI ke-52

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Dec 19, 2023 - 13:29



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Peringatan Hari Guru Nasional ke-78 dan HUT KORPRI ke-52

Sukabumi, 19 Desember 2023 - Upacara semarak memperingati Hari Guru Nasional ke-78 dan HUT KORPRI ke-52 sukses digelar di halaman SDN Tegalega, Desa Tegalega, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi. Acara

yang dimulai pukul 08.00 WIB ini menarik perhatian masyarakat sekitar dan dihadiri oleh sejumlah tokoh penting.

Camat Kecamatan Cidolog, bersama dengan Kapolsek Sagaranten yang diwakili oleh Bhabinkamtibmas BRIPKA Rifky Hamdan dan BRIPDA Johannes Simanjuntak, Danposramil Serma Sutadi, serta Kasitrantib Pol PP Kecamatan Cidolog, tampil memukau sebagai peserta utama dalam kegiatan tersebut.

Ketua PGRI Kecamatan Cidolog, Kades Tegalega Edi Mulyadi, dan Kades Cipamingkis Baden Supendi juga turut memeriahkan acara, bersama dengan sejumlah tamu undangan lainnya. Suasana semakin meriah dengan kehadiran Sdr. Asep sebagai Komandan Upacara, yang juga merupakan panitia HGN Kecamatan Cidolog.

Dalam sambutannya, Camat Kecamatan Cidolog membacakan amanat dari Bupati Kabupaten Sukabumi, yang mengangkat tema "Transformasi Sumber Daya Manusia Wujudkan Indonesia Maju." Amanat tersebut memberikan semangat baru dalam mengembangkan potensi sumber daya manusia di wilayah tersebut.

Kegiatan berjalan lancar, ditandai dengan pelaksanaan upacara yang penuh khidmat. Setiap peserta upacara menunjukkan kedisiplinan dan kepedulian terhadap peringatan dua momen bersejarah ini.

Dokumentasi acara mengabadikan momen-momen berharga selama peringatan Hari Guru Nasional dan HUT KORPRI ini. Foto-foto dan rekaman video akan menjadi kenang-kenangan bagi seluruh peserta dan masyarakat Kecamatan Cidolog.

Pada akhir laporan, Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan berjalan dengan aman dan lancar. Acara ini bukan hanya sebagai wujud penghormatan kepada guru dan anggota KORPRI, tetapi juga sebagai inspirasi untuk terus bertransformasi demi mencapai Indonesia Maju.